

NALANDA

Solución personalizada para el inicio de sesión en todos los equipos corporativos de la compañía mediante la solución de identidad multidispositivo.

Reto

Garantizar la seguridad de los datos o información de los clientes almacenados en los equipos corporativos de la compañía. Asegurando que solo las personas autorizadas puedan acceder a esa información mediante una autenticación multifactor que no obliga al usuario a tener un móvil corporativo.

Solución

Las necesidades que una empresa tiene de ciberseguridad son muy concretas por eso es importante que se ajusten lo máximo posible a ellas. “Cuando empezamos a valorar estas opciones, contactamos con varias empresas que nos proporcionaban este tipo de servicios pero ninguna se adaptaba completamente a nuestras necesidades. Cuando conocimos a los chicos de Ironchip, su predisposición a desarrollar y adaptar su herramienta a lo que estábamos buscando nos hizo decantarnos por ellos.” afirman Alba Martín García y Jesús Gómez Vera, Administradores de Sistemas en Nalanda Global.

Con el objetivo de satisfacer las necesidades del cliente, hemos implementado nuestra solución Location Identity Platform en el inicio de sesión de Windows para toda la compañía. De esta manera, los empleados pueden acceder de forma segura a los recursos de la empresa. Nuestro método de acceso personalizado ofrece diferentes opciones para los empleados, según sus necesidades. En un principio, nuestra idea era que todos los usuarios accedieran mediante la aplicación móvil Ironchip Authenticator.



Perfil de la compañía

- +1M de clientes gestionados
- Suministro y subcontratación
- Tranquilidad e inspiración



Resultados

- El 98,17% de los usuarios pudieron iniciar sesión sin fricción en la autenticación.
- 0 autorizaciones fraudulentas.

Sin embargo, a petición de la compañía, se optó por un token físico que divide la identidad del usuario entre él y el ordenador. Este enfoque ofrece una capa adicional de seguridad y tranquilidad para aquellos que prefieren tener un dispositivo físico en su poder.

Además, nuestra solución Location Identity Platform no solo protege el acceso a los recursos de la empresa, sino que también proporciona una mayor visibilidad y control para los administradores de TI. Esto les permite monitorizar y administrar de manera efectiva el acceso de los empleados a los recursos de la empresa, lo que a su vez mejora la eficiencia y la seguridad de la empresa en general.



Conclusión

La avanzada solución de identidad de Ironchip fue capaz de proteger más de 200 usuarios de 200 usuarios diferentes, lo que hizo que los equipos corporativos tuvieran 0 autorizaciones no deseadas. Además, el 98,17% de los usuarios pudieron iniciar sesión en sus equipos y cuentas sin ningún tipo de fricción.

"Consideramos que es una empresa en constante cambio y crecimiento basándose en las necesidades de los clientes para cumplir sus expectativas."

Administración de Sistemas

Sobre Ironchip

Ironchip es una compañía especializada en ciberseguridad que ha desarrollado una tecnología de localización segura única en el mundo. Esta disruptiva tecnología aporta un nuevo enfoque de defensa activa y pasiva ante el inminente auge de ataques cibernéticos. Trabajamos con el único objetivo de entender lo que necesita el mercado de la ciberseguridad y empatizar con nuestros clientes, satisfaciendo las necesidades y retos más exigentes a través de la innovación.

Ironchip fue fundada en 2017 y actualmente está asegurando más de 200K de usuarios. Es una empresa respaldada por capital de riesgo con sede en Barcelona y equipos en México y España. Mantente conectado y sigue a Ironchip en Instagram y LinkedIn. Visita ironchip.com para obtener más información.

